

Düsseldorf

Schnelles Netz für Schulen

[08.04.2024] In Düsseldorf ist der offizielle Startschuss für den Anschluss der Schulen an das Glasfasernetz der Telekom gefallen. Bis zum Jahresende sollen alle städtischen Schulen mit dem schnellen Netz verbunden sein.

Anfang März 2024 wurde die Max-Schule in Düsseldorf offiziell an das Glasfasernetz der Telekom angeschlossen. Bis zum Ende des Jahres werden alle städtischen Düsseldorfer Schulen mit dem Glasfasernetz verbunden sein, teilt die nordrhein-westfälische Landeshauptstadt mit. Zudem sollen bis Ende 2024 digitale Tafeln in allen Düsseldorfer Schulen installiert werden. Durch den Anschluss an das Glasfasernetz stehe den Schulen künftig die maximale Netzgeschwindigkeit zur Verfügung. Gleichzeitig würden Netzausfälle und Überlastungen reduziert.

Oberbürgermeister Stephan Keller sagt: „Die Glasfaseranbindung ist die Grundlage für eine weitere digitale Entwicklung der Düsseldorfer Schulen und ein elementarer Baustein in der Digitalisierungsoffensive der Landeshauptstadt Düsseldorf. Durch den flächendeckenden Anschluss an das Glasfasernetz machen wir unsere Schulen zukunftssicher und schaffen ideale Voraussetzungen für den multimedialen Unterricht und einen digitalisierten Schulalltag.“

Robert Hauber, Geschäftsführer Finanzen der Telekom Deutschland, ergänzt: „Gemeinsam mit der Stadt bringen wir Düsseldorfer Schulen in die digitale Zukunft. Über 100 Schulen in Düsseldorf bringen wir an das schnellste Glasfasernetz. Allein dafür verlegen wir acht Kilometer Glasfaser und bauen 60 Netzverteiler in der Stadt auf.“

(ba)

<https://www.duesseldorf.de>

Stichwörter: Breitband, Düsseldorf, Schul-IT